
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 35 del 10-11-2014

OGGETTO

INTERROGAZIONI- INTERPELLANZE- MOZIONI

L’anno  duemilaquattordici il giorno  dieci del mese di novembre alle ore 18:30 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott.ssa Clara
Curto.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio A
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe P Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio P Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano P
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



Rientra il Consigliere Pacia

Sindaco:  Leggiamo prima le risposte alle interrogazioni già protocollate, poi se ci sono altre
interrogazioni o interpellanze le proponete a verbale.

Assessore Prezioso:
In risposta all’interrogazione numero 56 dei Consiglieri Comunali del gruppo PdL si comunica
quanto segue: “Questo Settore ha provveduto con proprio personale a far eseguire la pulizia e il
taglio dei rovi lungo via Antonio De Curtis”. Evidentemente, il gruppo PdL chiedeva l’intervento di
manutenzione che è stato effettuato.
In risposta all’interrogazione numero  58 dei Consiglieri Comunali del gruppo PdL si comunica
quanto segue: “Questo settore ha provveduto con l’ausilio di ditta specializzata a far eseguire la
pulizia ed il taglio dei rovi lungo il cavalcavia di via Capozzi e la bretella Alvanite Novesoldi”.
In risposta all’interrogazione numero 62 dei Consiglieri Comunali del gruppo P.d.L. si comunica
quanto segue: “ Questo settore, in data 02.10.2014, ha reiterato ulteriore richiesta
all’Amministrazione Provinciale di Avellino, Ente competente alla manutenzione del fiume Sabato,
ad effettuare apposito intervento di pulizia e rimozione dei materiali alluvionali depositati
nell’alveo del fiume ed al ripristino della sezione fluviale. Evidentemente si riferisce anche a
quanto detto prima.

Consigliere Del Mauro : Questa è un’interrogazione che si riferisce alle attuali condizioni del fiume
Sabato e di più recente attualità è invece l’intervento dei militari dell’arma per verificare anche
l’eventuale presenza di sversamenti abusivi ma, non era questo il contenuto della nostra
interrogazione all’epoca. Ripeto, noi notiamo una situazione di pericolosità, a nostro giudizio, nel
tratto che interessa la ex Contrada Santissimo, ora Via Caracciolo, dove effettivamente il letto del
fiume si è alzato di oltre 1 metro e molto probabilmente lì ci vuole un intervento. Non so se possa
essere interessato qualche altro Ente oltre la Provincia, adesso abbiamo anche il vantaggio di
avere 2 Consiglieri Provinciali, speriamo che si riesca quanto prima ad intervenire perché
l’approssimarsi dell’inverno, secondo me, genera una situazione di pericolosità in quel tratto.

Consigliere Strumolo: Mi permetto di aggiungere una cosa, se è possibile, da parte del delegato, di
capire qual è la situazione del piano di Protezione Civile. Grazie.

Sindaco: La consideriamo un’interrogazione a cui verrà data risposta scritta.

Consigliere Strumolo: Anche se questa è un’interrogazione vecchia. Aspettavamo un
finanziamento dalla Regione.

Sindaco: Il finanziamento è arrivato.

Assessore Scioscia : Fortunatamente è arrivato venerdì scorso. Quindi è meno di una settimana.

Assessore Prezioso:
In risposta all’interrogazione numero 63 dei Consiglieri Comunali del gruppo P.d.L. si comunica
quanto segue: questo settore sta provvedendo, con proprio personale, al taglio dei rovi e delle
erbacce lungo la strada di accesso alla scuola media Raffaele Masi.



In risposta all’interrogazione numero 64 dei Consiglieri Comunali del gruppo P.d.L. si comunica
quanto segue: le Ferrovie dello Stato, con proprio personale, hanno provveduto al taglio dei rovi
ed alla pulizia del tratto di proprietà che costeggia le case popolari di Rione Appia.
In risposta all’interrogazione numero 65 dei Consiglieri Comunali del gruppo P.d.L. si comunica
quanto segue: questo settore sta predisponendo appositi atti ai fini di ordinare ai proprietari del
fabbricato sito in Largo Fiumitello, ex Mulino, di procedere alla caratterizzazione del materiale di
copertura dell’immobile e nell’eventualità dovesse trattarsi di eternit, alla bonifica dei materiali
secondo le metodologie tecniche indicate dalla vigente normativa in materia, Art. 7, comma 7/a
Decreto Ministeriale del 06.09.1994 Piano Regionale Amianto.

Consigliere Del Mauro : Adesso non ricordo ma credo che l’interrogazione sia datata però,
eventualmente, trattandosi di amianto credo che in qualche altra circostanza abbiamo anche
chiesto una ricognizione perché credo vi siano, probabilmente, altre emergenze; credo che
abbiamo segnalato anche quella della ex Gasparini e quindi, secondo me, sarebbe un’operazione
da fare con una certa urgenza da parte degli uffici verificare e mettere in sicurezza molti siti dove
la presenza dell’amianto che oggi è diventato di attualità anche se io, per quanto riguarda
l’Isochimica, lo segnalavo circa 6 anni fa, trattandosi di amianto sarebbe il caso di accelerare
queste procedure.

Consigliere Strumolo: Chiedo all’Assessore di interessarsi presso le Ferrovie dello Stato per la
pulizia anche del tratto che riguarda San Gregorio perché lì è completamente abbandonato, rovi,
sterpaglie, è una situazione poco agevole per i residenti.

Sindaco:  Ci sono altre risposte, questa volta abbiamo anche le interrogazioni.
I Consiglieri Comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo interrogano il Sindaco per sapere dalla data
di entrata in vigore del nuovo servizio di raccolta dei rifiuti, la tipologia dei controlli disposti ed
eseguiti, quante e quali violazioni sono state accertate sul territorio cittadino, qual è l’importo
delle singole sanzioni e il motivo che le ha determinate.
In relazione all’interrogazione citata si comunica che dall’entrata in vigore del nuovo servizio di
raccolta rifiuti sono stati intensificati i controlli sul territorio per l’abbandono dei rifiuti e sul
corretto smaltimento degli stessi. Nello specifico sono stati ispezionati anche sacchetti rifiuti per
poter risalire all’autore dell’abbandono ed elevati numero 2 verbali di contravvenzione. Sono state
contestate numero 2 violazioni sul posizionamento dei cassonetti di raccolta. Le violazioni di cui
sopra sono state sanzionate ai sensi dei vigenti regolamenti che prevedono l’applicazione di una
sanzione amministrativa da €. 50,00.
Interrogazione numero 50. I Consiglieri Del Mauro, Moschella, Strumolo interrogano il Sindaco per
sapere dal 1° gennaio 2013 ad oggi quante e quali violazioni sono state accertate all’interno del
Parco delle Acacie giovedì durante lo svolgimento della fiera settimanale. Chiedono inoltre di
conoscere l’importo delle singole sanzioni irrogate e il motivo che le ha determinate.
La risposta: ogni giovedì 2 operatori di questo Comando effettuano accurati controlli nel mercato
settimanale riscuotendo altresì i tributi per gli operatori commerciali occasionali, i cosiddetti
spuntisti, che effettuano vendite dei loro prodotti su posteggi non occupati. Controlli sono stati
effettuati sui prodotti alimentari anche con la collaborazione di NAS e sanitari. Sono state
contestate 10 infrazioni per l’occupazione al di fuori degli spazi consentiti. Le violazioni, secondo i
vigenti regolamenti, da 50 euro.

Consigliere Del Mauro: Prendiamo atto di questa risposta e del contenuto però noi volevamo, più
nello specifico, sapere relativamente al deposito di rifiuti da parte degli ambulanti, se erano state
accertate violazioni e se erano state irrogate sanzioni e il numero delle sanzioni irrogate e
l’importo perché a quanto pare siamo prossimi allo zero e onestamente la situazione di Parco delle
Acacie il giovedì è insostenibile. Ho dimenticato di portare una vecchia lettera che nella scorsa
consiliatura fu mandata dalla società che gestiva e gestisce i rifiuti alla scorsa Amministrazione



nella quale addirittura si diceva che c’era l’abitudine da parte di qualche ambulante di arrivare già
ad Atripalda con frutta marcia, rifiuti da gettare, quindi, evidentemente, c’è qualche ambulante
che ha individuato il Parco delle Acacie come il centro nel quale andare a lasciare i rifiuti che,
probabilmente, altrove non può gettare. Del resto la lettera è agli atti, la potete trovare
tranquillamente perché è protocollata, io dovrei lavorare un po’ di più per trovarla tra le carte che
ho. Onestamente i cittadini di Via Appia lamentano una situazione che è indecorosa quindi, credo
che un attimo di severità, di rigidità in più da parte delle forze dell’ordine nel sanzionare questi
comportamenti potrebbe essere l’inizio. Poi, ripeto, colgo l’occasione per dire che probabilmente
è arrivato il momento di ripensare alla questione mercato magari con una seduta di Consiglio
Comunale apposita perché onestamente credo che così come è il mercato settimanale scontenta
gli atripaldesi, i commerciati a posto fisso, gli ambulanti e i clienti. È sicuramente una situazione da
risolvere.

Sindaco:  E’ presente il Comandante Giannetta. Poiché questo invito è stato già frequentemente
rivolto in particolar modo dall’Assessore Prezioso, ci fa piacere che sia ulteriormente avvalorato
dal suo intervento. Quindi, in tempo reale, inoltriamo la richiesta al Comando di Polizia
Municipale.
Altra interrogazione.
I Consiglieri Comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo chiedono di conoscere gli indirizzi di questa
Amministrazione relativamente alla gestione della sosta a pagamento, quali sono i tempi per la
realizzazione di una gestione diversa da quella attuale considerati i disagi registrati dagli utenti.
Le procedure di gara per il posizionamento di numero 16 parcometri sono terminate ed entro la
fine dell’anno in corso sarà effettuato da parte della ditta vincitrice la loro installazione. Il
contratto sarà stipulato in settimana o al massimo nel corso della settimana prossima. Non
abbiamo ancora deciso visto che i tempi per l’installazione poi ci consentiranno di fare una
valutazione ancora più approfondita.
Interrogazione numero 53
I Consiglieri Del Mauro, Moschella, Strumolo chiedono di sapere quali sono i motivi che hanno
determinato quest’Amministrazione all’acquisto di ben due nuove autovetture in dotazione al
Comando dei Vigili Urbani, per quali motivi questa somma non è stata impiegata per la
manutenzione delle vie cittadine di competenza dell’Ente causa di numerosi sinistri con
conseguente aggravio sulle casse Comunali.
La riposta: si comunica che l’Articolo 208, comma 4 del vigente Codice della Strada prevede che:
una quota pari al 50% dei proventi contravvenzionali sia destinata in misura non inferiore a ¼a)
della quota ad interventi di sostituzione, ammodernamento, potenziamento, messa a norma e
manutenzione della segnaletica delle strade di proprietà dell’Ente,
 in misura non inferiore ad ¼ della quota al potenziamento delle attività di controllo e dib)
accertamento delle violazioni in materia di circolazione stradale anche attraverso l’acquisto di
automezzi, mezzi ed attrezzature dei corpi e dei servizi di Polizia Provinciale e Polizia
Municipale,
ad altre attività connesse al miglioramento della sicurezza stradale.c)

Premesso quanto sopra si precisa che l’acquisto delle due autovetture è stato effettuato con la
percentuale dei proventi contravvenzionali dell’anno 2013 previsti nella ripartizione del citato
comma 4, lettera b dell’Articolo 208 del Codice della Strada.

Consigliere Del Mauro : Noi non avevamo assolutamente fatto riferimento a percentuali da poter
utilizzare o meno, non avevamo dubbi sul fatto che la spesa fosse legittima da un punto di vista
tecnico però, riteniamo che in un momento del genere si poteva evitare di spendere una cifra
importante per l’acquisto di due mezzi, se ne poteva acquistare uno solo, eventualmente si poteva
provvedere a riparare o comunque comprare dei mezzi più economici visto l’utilizzo che si sta



facendo o si poteva immaginare una forma di noleggio, evidentemente tante cose non sono state
valutate e in un momento del genere forse una spesa importante poteva essere evitata.

Sindaco:  Diciamo che la valutazione è stata la seguente: il Comando di Polizia Municipale ha
bisogno di due mezzi che circolino contemporaneamente, uno è in condizioni di non affidabilità,
qualche volta siamo stati fuori e ci siamo dovuti fermare per mettere l’acqua nel radiatore. Quindi,
i mezzi non sono affidabili e di qui l’acquisto di due automezzi nuovi. Peraltro è stata fatta anche la
valutazione tra acquisto e noleggio e abbiamo verificato, attraverso la valutazione delle varie
offerte, che la soluzione del noleggio non fosse propriamente vantaggiosa per l’Ente.
Interrogazione numero 61
I Consiglieri Comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo interrogano il Sindaco per conoscere se e
quali interventi intende adottare per ripristinare la segnaletica verticale ed orizzontale lungo Via
Michele Capozzi ivi compresa quella nei pressi dello svincolo della Statale 7bis.
La riposta: Via Michele Capozzi e le aree limitrofe sono state già inserite tra i lavori programmati
per il rifacimento della segnaletica orizzontale e verticale su tutto il territorio comunale, entro
quest’anno perché la programmazione è relativa al bilancio di quest’anno.

I Consiglieri Comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo interrogano  il Sindaco per sapere se è
nelle intenzioni di questa Amministrazione installare dissuasori o attraversamenti pedonali rialzati
per impedire ai mezzi di trasporto di percorrere le vie della città a velocità sostenuta.
La risposta: i dossi di rallentamento della velocità non possono essere collocati lungo le strade più
frequentemente percorse dai veicoli di soccorso di polizia o di emergenza o lungo le linee di
trasporto pubblico, e l’eventuale collocazione da parte di questo Ente, in caso di incidente, può dar
luogo a responsabilità. Sul posizionamento degli attraversamenti pedonali si fa presente che la
seconda direttiva esplicativa del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti inerente la direttiva
del 24 ottobre 2000 nella quale al punto 5 attraversamenti pedonali colorati o rialzati,
relativamente sia alle prescrizioni che alla posa in opera dei citati manufatti si stabilisce che questi
ultimi devono garantire le necessarie minime condizioni di scavalcamento da parte delle normali
autovetture in particolare quelle con carenatura bassa invitando gli Enti proprietari della strada a
valutare attentamente l’altezza ovvero la lunghezza delle rampe di accesso all’attraversamento ed
il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, con circolare numero 2867 del 2001, ha specificato
che la responsabilità, in caso di inconvenienti o di danneggiamento di veicoli, è ascrivibile all’Ente
proprietario della strada.
Queste sono le risposte pronte alle interrogazioni che vi consegniamo.

Consigliere Musto:  Signor Sindaco, volevo fare un’interrogazione e mi riservo di farla scritta.
Premetto che riguarda le politiche sociali ma, nulla contro la delegata perché essendosi insediata
da pochissimo non ha nessuna responsabilità. Volevo chiedere, siccome nel bilancio sono stati
appostati, all’epoca, i fondi riguardanti i contributi una tantum per quale motivo oggi, che siamo
quasi a fine anno, non sono stati ancora trattati determinati contributi a persone bisognose. Vi
ricordo che stiamo attraversando un periodo di grande crisi e quest’anno particolarmente sono
maggiori le problematiche. Chiedo di far mia questa interrogazione coinvolgendo tutto il Consiglio
Comunale ma particolarmente Aquino per la sua tradizione a sinistra, l’Assessore Antonio Preziosi
per la sua formazione di destra sociale e poi, se mi è consentito, anche al Consigliere Pacia perché
ha una tradizione socialista che può darci una mano. Ringrazio il mio gruppo che mi sta
sostenendo perché da pochissimo ho iniziato una battaglia affinché le politiche sociali possano
essere riportate all’anno in cui ho avuto l’onore di rappresentarle. Ricordo che con tutti i controlli
che sono stati fatti all’Agenzia delle Entrate e quant’altro siamo riusciti, nell’anno 2013, a dare
circa 119 contributi a famiglie realmente bisognose. Quindi, oltre all’interrogazione faccio anche
un appello.



In più volevo ricordare, con un’altra interrogazione, che l’ingresso secondario del cimitero è
totalmente buio, e lo sapete in quanto durante in periodo estivo più volte vi ho segnalato questa
disfunzione e lo avevo fatto durante il periodo estivo perché le ore di luce erano maggiori e il
problema non si riscontrava in quanto la luce solare era abbondante però, adesso con il nuovo
orario garantisco che l’ingresso destinato non solo alle persone anziane ma soprattutto ai
diversamente abili è totalmente al buio. Ringrazio il Consigliere Barbarisi che, anche se non è sua
delega, si è interessato e ha visto materialmente la disfunzione. Quindi vi chiedo di provvedere al
ripristino perché veramente ne hanno bisogno. Grazie.

Consigliere Pacia: Voglio fare anche io un’interrogazione per portare a conoscenza il problema del
fiume Salzola  però, dall’altra parte di Contrada Ischia, dove si va verso San Gregorio e dove c’è la
biforcazione, dove c’è l’acquedotto che porta acqua a più di 1milione di persone ai quartieri alti di
Napoli. Là c’è una boscaglia, alberi con rami così grossi che attraversano da una parte all’altra, poi
a venire verso giù c’è un ponte e là il letto si è alzato di 30/40 centimetri ed è pericolosissimo
perché se un ramo si rompe si ostruisce tutto. Poi voglio dire che il cittadino che mi portò a vedere
questo mi disse anche che a fianco ci sono 2 metri di terreno riportato. È vero, non è vero, non lo
so però mi è stato detto però una verifica si può fare. Poi volevo anche dire che dalla stampa ho
appreso e ultimamente ho avuto un battibecco abbastanza forte con i cittadini e c’era anche lo zio
dell’Assessore …….e si parlava del fatto dei Vigili Urbani e del progetto Atripalda Sicura. Ho dovuto
litigare e ho detto che le contravvenzioni di notte le ho viste fare mentre loro asserivano che i vigili
non sono mai usciti e sulla stampa si apprende altrettanto. Allora dico, che sono? Sono
diffamazioni? È vero? Allora prego il Sindaco, il Comandante dei Vigili, il delegato a dare una
risposta perché non è possibile stare zitti perché altrimenti si dice che i vigili si sono presi i soldi e
se li sono messi in tasca e certamente questo non è bello. Bisognerebbe rispondere altrimenti è
come se dicessero che è vero.

Sindaco:  Proprio questa mattina, tra le 8:30 e le 9:30, c’è stato un briefing con il Comandante
nell’ambito del quale l’ho sollecitato a dare ai cittadini una risposta sia sul progetto Atripalda
Sicura che sulla questione del consumo carburante perché è giusto che i cittadini sappiano come
stanno le cose e che gli uffici lavorano alacremente.

Assessore Prezioso: In riferimento all’interrogazione fatta sono in grado di fornire una risposta
rapida in quanto già ci siamo interessati alle questione del Salzola  la cui competenza è del Genio
Civile e a cui abbiamo sollecitato gli interventi per la prima volta nel giugno 2012. Più volte
abbiamo reiterato questa richiesta tanto è vero che con i fondi di bilancio siamo intervenuti in un
tratto dove era necessario solo rimuovere erbacce e rifiuti accumulati sul tratto di Via San
Giacomo. Poi sono stato personalmente a verificare lo stato poc’anzi segnalato e sono d’accordo
che è pericolosissimo infatti poco più di un mese fa  con il Sindaco abbiamo indirizzato un’
ulteriore lettera di sollecito al Genio Civile interessando anche Sua Eccellenza il Prefetto affinché
faccia opera di convincimento nei confronti dell’Ente.

Sindaco :  Solo per restituire ritualità al Consiglio Comunale. Purtroppo non abbiamo ancora
approvato il question time ed invito la commissione ad approvarlo a prescindere dall’ultimazione
dei lavori. Potrebbe essere un’introduzione utile che renderà vivaci i Consigli Comunali. Peraltro,
come vedete, se ponete le interrogazioni in tempo reale ci sarà anche la possibilità di ottenere una
risposta e anche per noi questo è più agevole così evitiamo di gravare gli uffici per la redazione
delle risposte ricordando comunque che questo non è un question time poi i Consiglieri sia Pace
che Musto, per iscritto, porranno queste interrogazioni e le consegneranno al Segretario.

Consigliere Parziale: Volevo rispondere al Consigliere Musto. La settimana scorsa già ci siamo
adoperati per far partire i contributi, l’unica cosa che mi domando e che di gruppo noi abbiamo
fatto una scelta di riflessione su che cosa s’intende per politiche sociali per il Consigliere. Per noi le



politiche sociali non sono solo i contributi, i contributi verranno la settimana prossima istituiti di
nuovo, stiamo attenti, perché c’è sempre la polemica che precedentemente le politiche sociali
erano ad Atripalda al vecchio livello delle politiche sociali. Questa cosa mi dispiace perché noi
siamo attenti come gruppo, ogni scelta che facciamo è ponderata e cerchiamo di allargare a 360°
quella che è la possibilità di aggregazione ad Atripalda e lo dimostrano le varie attività che stiamo
facendo anche di gruppo, la possibilità di aggregare giovani e di fare un’attenzione a 360° quindi,
non solo i contributi.

Consigliere Musto:   Quando mi riferisco alle politiche sociali non mi riferisco alle politiche sociali
dell’Amministrazione Spagnuolo ma mi riferisco alle politiche sociali che grande lustro hanno dato
dagli anni 83/84 fino ai giorni nostri perché furono istituite da un’Amministrazione con delle
persone che hanno saputo dare delle risposte importanti quindi, non ho fatto altro che recuperare
quei regolamenti dove sono stati stabiliti all’epoca gli aiuti da destinare ai cittadini atripaldesi.
Segnalo anche che all’epoca gli aiuti che venivano concessi ne venivano concessi massimo 4 o 5
perché venivano individuati quali erano le famiglie realmente bisognose, poi invece nel corso degli
anni, e non l’ho fatto io ma l’ha fatto l’Assessore all’epoca Di Pietro, l’Assessore Ulderico Pacia,
ancora prima il professore Narciso. Quindi, la mia era solo una continuità di quello che ad
Atripalda si è riusciti a fare negli anni scorsi, non intendevo in nessun modo limitare l’azione delle
stesse solo ai contributi, era solo per dire che con il delegato al bilancio e con il Sindaco ci siamo
trovati molte volte in sintonia per quanto riguarda l’aiuto alle persone più bisognose e ricordavo
che nell’anno in cui loro hanno dato la possibilità ben 119 famiglie erano state raggiunte, mi
sembrava strano che nell’anno successivo, dai miei conti, sono state aiutate solo 2 famiglie
sicuramente bisognose. Chiedo scusa se ho dato l’impressione che mi rivolgevo solo ed
esclusivamente ad un aiuto che è di particolare importanza specialmente in questo periodo di
grande crisi, che poi tutto il resto continua anche allargando, tipo i nonni vigili, non solo io a dirlo,
e lo stesso Sindaco lo può dire, l’anno precedente avevamo proposto il progetto dei nonni vigili
però, stranamente, ci fu respinto dal piano di zona perché anche se ce lo aveva finanziato aveva
ritirato il finanziamento perché risultavamo morosi verso di esso e subito dopo sia il delegato al
bilancio che il Sindaco su mia iniziativa, nel senso che chiedevo fortemente al piano di zona
venissero pagati tutti i debiti, noi lo facemmo quindi, ad oggi il piano di zona non ha nessun debito
che vanta nei confronti del Comune tranne, forse, le ultime che non conosco. Grazie.

Consigliere Battista : Intanto volevo precisare al Consigliere Musto che il fatto che rappresento
tutti i cittadini che hanno votato Piazza Grande non ci esclude dal fatto che anche noi siamo attenti
e ci associamo al Consigliere Musto nella richiesta di aiutare le famiglie anche perché noi
rappresentiamo tutti i cittadini e soprattutto quelli che sono più in difficoltà quindi, mi meravigli
che nell’appello fatto ha chiamato solo alcune persone perché penso che potevamo essere
coinvolti anche noi in questo cosa.

Poi presento le due interrogazioni per le quali attendo risposta scritta.
La sottoscritta Annunziata Battista capo gruppo del gruppo Piazza Grande interroga le S.L., Sindaco
e Segretario Generale, per conoscere quale sarà la sorte del concorso per dirigente dei servizi
anagrafici atteso che il bando pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale ad oggi non è stato pubblicato sul
sito del Comune. In ogni caso il servizio risulta tutt’ora affidato alla responsabilità di un architetto
che contrasta con l’efficienza dell’azione amministrativa.

La seconda interrogazione è al Sindaco e alla Giunta.
La sottoscritta Annunziata Battista capo gruppo del gruppo di Piazza Grande chiede spiegazioni al
Sindaco e alla Giunta in merito all’incremento dell’indennità che in questo momento appare
quanto meno inopportuno. Viene spontaneo inoltre domandarsi come mai gli stessi, Sindaco e
Giunta, affermano di voler restituire al Comune per i prossimi 3 mesi tale incremento e ancora



sorge spontaneo ulteriormente chiedersi come mai tale impegno a devolvere questo incremento
alle casse del Comune non sia stato preso fino alla conclusione del mandato. Grazie.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott.ssa Clara Curto
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